
 

SEMANA A SEMANA 
 MARZO 10 - MARZO 15 

Reciban un cordial saludo y los mejores deseos. Nos encontramos 
nuevamente: maestros y maestras de ambas secciones, junto con la 
psicóloga de la sección secundaria, bajo la directriz de nuestro rector, 
Luis Fernando Castañeda. El propósito de este encuentro es evaluar y 
revisar situaciones y experiencias que, ojalá, se hayan convertido en 
grandes aprendizajes, además de retomar y planificar las actividades 
programadas para la semana que inicia. 

En un primer momento, el maestro de química, Cristian Díaz, en 
representación del Comité de Ciencias Naturales y Medio Ambiente, 
realiza una presentación que, más que una exposición, es una invitación 
para que todos vivamos y participemos en la celebración del Día 
Mundial del Agua. 

Asimismo, la maestra de matemáticas y física, Andrea Valencia, también 
representante del Comité de Ciencias y Medio Ambiente, presenta un 
informe sobre la visita de funcionarios del municipio. Estos nos han 
compartido iniciativas relacionadas con el conocimiento y cuidado de los 
recursos naturales y han propuesto algunas actividades para desarrollar 
en conjunto. 

Finalizada la presentación de la maestra Andrea Valencia, los maestros 
y maestras nos dividimos por secciones, siguiendo una agenda 
previamente elaborada con base en conversaciones previas del comité 
primario de docentes. 

El encuentro, bajo la dirección de Beatriz Taborda, coordinadora 
académica de la sección primaria, y Adonay García, de la sección 
secundaria, plantea una evaluación individual del desempeño docente. 
En esta evaluación se tienen en cuenta la filosofía y propósitos 
institucionales, nuestro SIEE, el manejo de medios de comunicación 
institucionales (correo institucional, página web, plataforma educativa) y, 
sobre todo, nuestro rol como adultos referentes. 



Para nuestros estudiantes de ambas secciones, junto con sus directores 
y codirectores de curso, la semana inicia, conforme al cronograma y las 
políticas del Ministerio de Educación, con la elección de los 
representantes de grupo. 

Siguiendo el cronograma, en la placa polideportiva cubierta se da inicio 
a los debates previos a la elección del personero escolar 2025. En esta 
actividad participan todos los estudiantes de ambas secciones, junto con 
los tres candidatos a personero/a. 

El martes, desde muy temprano, recibimos a un nutrido grupo de 
familias de la sección primaria y algunas de la sección secundaria. 
Estas se reúnen con la coordinadora académica de primaria, Beatriz 
Taborda, para iniciar el proceso de preparación de sus hijos e hijas para 
la primera comunión, programada para octubre. Lamentablemente, 
nuestro capellán, Carlos Montoya, no pudo asistir por razones de salud 
y, por lo tanto, no fue posible cumplir con los objetivos iniciales del 
encuentro. 

Mientras tanto, en el aula de grado once, bajo la dirección del rector Luis 
Fernando Castañeda y mediante citación previa, se lleva a cabo la 
reunión del Consejo Directivo, máxima instancia del gobierno escolar. 
En esta sesión, el rector presenta las funciones del consejo, se organiza 
la agenda de reuniones y se plantean propuestas a desarrollar a corto y 
mediano plazo. 

El miércoles, nuestro recinto recibe a unos invitados muy especiales: 
delegados del Grupo Universitario de Medellín, quienes participan en la 
feria universitaria organizada por la psicóloga de la sección secundaria, 
Beatriz Hernández. Durante la mañana, los estudiantes disfrutan de los 
stands representativos de diversas universidades, academias de 
aviación y agencias que ofrecen estudios en el exterior. Además, se 
llevan a cabo ponencias con expertos y docentes universitarios, quienes 
presentan información detallada sobre los programas de pregrado en 
áreas como Humanidades, Ciencias de la Salud, Ingenierías y 
Tecnologías, y Artes. 

A lo largo de la semana, se presentan diversas situaciones de carácter 
académico y comportamental que requieren atención. Por ello, se 



realizan encuentros con familias y estudiantes con el objetivo de 
reconocer factores que pueden estar afectando el proceso educativo y 
alejando a los estudiantes del privilegio y el valor de la educación. Se 
busca, así, resaltar la importancia de la convivencia y el aprendizaje 
como pilares del crecimiento personal. 

El viernes se llevan a cabo las elecciones para personero 2025. 
Primero, se inauguran los puntos de votación en la placa polideportiva 
cubierta con un acto comunitario dirigido por los maestros y maestras 
del Comité de Democracia. Posteriormente, se realiza la votación grado 
por grado y, al finalizar la jornada, el maestro Pablo Hernández, como 
coordinador del comité, anuncia el resultado final: la estudiante Ana 
Sofía Giraldo Escobar es elegida como personera 2025. 

La semana culmina el sábado con dos eventos importantes. Por un 
lado, los estudiantes de grado once, en compañía del maestro de 
Español y Literatura, Alexander Vélez, continúan con su preparación 
para la prueba Saber 2025. Por otro lado, los niños y las familias de uno 
de los equipos de fútbol que participan en el torneo organizado por el 
Club Campestre, disfrutan de una mañana en medio del sudor 
producido por el juego, en el cual obtienen una victoria. Más allá del 
resultado, lo más valioso es que continúan adquiriendo valores 
fundamentales para su formación. 

¡Les deseo a todos una excelente semana! 

Luis Javier Hernández Montoya 
 Coordinador de Convivencia 

 
 


